

ぽっぽっぽ



7・8月の出来事

- 7月 1日(水)……健康診断
- 7月 2日(木)……誕生会・職員会議
- 7月 24日(金)……納涼お楽しみ会
- 8月 4日(火)……大掃除
- 8月 6日(木)……誕生会・職員会議

7月中には梅雨のない北海道を除き、梅雨明けとなりました。本格的な夏が始まるとイベントが多く、外へ出掛ける機会も増える時期です。交通事故には気を付けましょう。また、気温も高い日が多くなるので、熱中症や食中毒にも十分に気を付けましょう。

* 健康診断がありました *

今年の健康診断は7月1日でした。一般検査と主治医の千野先生による診察が行われました。40歳以上の方には血液検査もありました。皆さん体の調子はいかがでしたでしょうか。検査結果が気になりますよね！！



日ごろから健康には気を付けたいものです

★納涼お楽しみ会がありました★

7月24日(金)に毎年恒例の“納涼お楽しみ会”が行われました。作業の後、そうめんやスイカを食べ、wiiを用いたボウリングなどのミニゲームを2種類行いました。皆さん笑顔でとても楽しそうですね。





たくさんの方々がボランティアに来ていただきました！

7月1日と7日には鶴松会（東本町老人クラブ）の皆様が、8日には民生委員の皆様が今年もチューリップ作業のボランティアに来ていただきました。また、保護者の皆様もお手伝いに来ていただきました。

今年のチューリップの作業は無事に終了しました。おかげさまで多くの数を終わらせることができました。お手伝い頂いた皆様、暑い中大変ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。

★利用者紹介★



●^{かとう}嘉藤さん●

〈一言〉

現在作業している、しで入れの仕事を中心に頑張りたいです。よろしくお願いします。



●^{としま}戸島さん●

〈一言〉

作業所でのいろいろな仕事を頑張ります！仲良くしてください。よろしくお願いします。

作業所での生活に早く慣れてくださいね！！

8月の予定

8月11日(火)…イエローシートキャンペーン
8月13日(木)～16日(日)…盆休み

* 編集後記 *

当て字を解く「浴衣」 盆踊りや夏の縁日などで、浴衣姿の人々を見掛けます。「ゆかた」という言葉は、「湯帷子」(ゆかたびら)が略されたものです。昔、入浴後着用されたものを指すようです。「かたびら(帷子)」とはあわせの片枚(かたひら)という意味で、単衣のことを指します。「湯帷子」の「びら」が略されて「ゆかた」になったそうです。

「ゆかた」は普通「浴衣」と漢字表記されます。元々浴衣が入浴後用の着物であったことを知れば、どうして「浴衣」という字を当てているのかが分かりますね。

八幡